



Se despide Ken Salazar de diputados y señala que “seguridad es reto difícil; EU debe también conocer grandeza de México”, dice



El aún embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, se eligió la Cámara de Diputados -que dirige Morena- para despedirse de nuestro país, del que destacó sus “grandezas”, pero sin dejar de omitir los retos mayúsculos que tiene en seguridad, rubro en el que hace falta hacer mucho más.

A su arribo al Palacio Legislativo de San Lázaro, el diplomático estadounidense fue recibido por **Ricardo Monreal Ávila**, líder de los diputados del partido guinda y de la Junta de Coordinación Política.

Reconoció el trabajo desde el Senado y de la Cámara baja, además hizo hincapié en la grandeza de la relación entre Estados Unidos y México.

Ken Salazar resaltó que ambas naciones hoy son dos socios número uno en la historia del mundo en temas comerciales, (y) eso gracias al T-MEC. Deja México el 7 de enero, y avizoró un buen camino para los países.

También destacó que en el reto de la migración se ha avanzado con soluciones que requieren la cooperación de México, Estados Unidos y otros países en el hemisferio oeste.



Para el estadounidense, la seguridad es un reto difícil, pero también se va avanzando.

“Sabemos que se tiene que hacer muchísimo más trabajo ahí. Pero, por último, como hablamos yo y él (Monreal) en Zacatecas, ahí en Zacatecas, Zacatecas, es un lugar de una herencia mundial. Y eso se tiene que reconocer más y más, porque existe por todo México, por los (inaudible) países.

Que las personas de Estados Unidos conozcan más la grandeza de México, los 32 estados, en la manera en que yo los he conocido. La grandeza de Palenque, de la Selva Maya, los desiertos del norte, el mar del Golfo de California, el Golfo de México. Una grandeza de México, también, la grandeza de la gente de los Estados Unidos. Y en esto tengo mucha confianza, que el camino (hacia) adelante es un camino bueno para México y para Estados Unidos.

Ken Salazar anunció que deja nuestro país y asume el cargo a partir del 7 de enero Mark Johnson.

“Mark ya va a cumplir 32 años de servicio, y por todo el mundo. Es su segunda vez acá en México. Ha trabajado en El Salvador y por todo el hemisferio del oeste y por todo el mundo. Ha viajado a lugares como Israel y Afganistán, donde quiera. Mark, me parece, ha visto seis diferentes presidentes de diferentes partidos llegar a ser Presidente de México o de Estados Unidos. Y cuando llegan esos cambios, pues llegan los cambios. Es parte de la realidad de vivir en una democracia que celebramos nosotros en EU,” dijo el aún embajador.

También se tomó tiempo para reconocer a 3 mil 300 empleados de su sede diplomática, de los cuales mil 100 de ellos son mexicanos.

Ken Salazar se despidió agradeció por la amistad del pueblo de México, la grandeza del pueblo de México.

“Gracias por haberme recibido a mí y a mi familia aquí en México por los últimos, ya vamos, los cuatro años”.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/13/se-despide-ken-salazar-de-diputados-en-seguridad-mucho-por-hacer-dice-es-mi-amigo-y-un-buen-interlocutor-monreal/>